
Ряд работ по благоустройству, которые ведут обслуживающие жилой фонд предприятия, признан неудовлетворительными

Горловский Медиа Портал
19.01.12 16:10

18 января в Центрально-Городском районе Горловки прошел объезд с участием
заместителя городского головы Вадима Исакова, директора департамента ЖКХ
горсовета Игоря Горбатова, специалистов департамента ЖКХ и представителей
районной администрации. Комиссия проверила ход выполнения работ по
благоустройству, которые ведут предприятия, обслуживающие жилой фонд: посыпка
тротуаров и внутриквартальных проездов, санитарная очистка.      
  Как сообщает пресс-служба горсовета, в результате выборочного обследования были
выявлены такие общие недостатки, как наличие свалок веток, образовавшихся после
формовочной обрезки деревьев, отсутствие посыпки. Среди проштрафившихся
предприятий оказались ООО «Энерго-Алекс», участок №2, ООО «ГРВ-Групп», участок
№2, 3, ЧП «Фактор-Инвест», участок «245 квартал», КП «Сервис», КП «Кировский», КП
«Мрия», КП «Центральный», КП «Надежда».   
  Имеются претензии и к работе КП «Сервис» - не проведена посыпка в Сквере Героев и
в Сквере Советской Армии.   
  В тот же день в городском совете состоялось совещание с руководством предприятий,
обслуживающих жилой фонд, на котором прошел «разбор полетов». По результатам
проверки работа вышеуказанных предприятий была признана неудовлетворительной,
после чего последовали и штрафные санкции: «частникам» придется заплатить
штрафы, коммунальщики получили выговоры.   
  При этом Вадим Исаков подчеркнул, что если директора коммунальных предприятий не
повлияют на работу своих коллективов уже в ближайшее время, то могут быть сделаны
соответствующие оргвыводы.   
  В свое оправдание руководители предприятий, обслуживающих жилой фонд,
сослались на нехватку дворников - в отдельных случаях штатный «некомплект»
составляет от 50 до 70%.   
  Вадим Исаков, отметил, что для решения кадровых проблем должна быть
предусмотрена система материального стимулирования. При этом он добавил, что
посыпочным материалом - песком и солью - все предприятия обеспечены в
стопроцентном объеме, так что препятствий для своевременной посыпки нет.   
  Что касается ликвидации свалок, образовавшихся на придомовой территории после
проведения кронирования, то на вывоз веток отведено 10 дней.   
  Возникли вопросы и по работе КП «Химик» (Калининский район), там не была
своевременно проведена посыпка. По словам начальника Калининской администрации
Сергея Сороколета, проблема возникла из-за большой протяженности жилого фонда,
но на сегодняшний день данный вопрос решен.
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